

Lieber Hans Günter,

von Deinen 60 Lebensjahren hast Du
ein Drittel Deiner Lebenszeit bisher
ins Leerdarm investiert. Durch den
Einsatz Deines Lebens ist für viele
ein Raum entstanden - so habe ich es
als Stück erfahren und erlebe es auch
heute als Kollege - , in dem sie sich
selbst finden können und vielleicht
ein Stück geheilter ihren Weg mit Gott
und mit anderen gehen können. Dies
erleben zu können, ist sicher Grund
genügend dankbar zu sagen und dadurch
ermöglicht weiterzugehen. Mit Dir
möchte ich beides tun und so mit
Dir Deinen Geburtstag feiern!

Herbert Hecker